

## Después del Zonda y el calor extremo, cómo estará el tiempo en Mendoza



Luego de un sábado asfixiante, con Zonda en algunas zonas de Mendoza y máximas que llegaron a los 44 grados, para este domingo se espera un alivio en la zona metropolitana. En tanto, se pronostica viento zonda débil en zonas montañosas como en el sur de la provincia.

La **Dirección de Contingencias Climáticas** pronostica un **domingo** con una temperatura máxima de 29 grados. Además, estará parcialmente nublado y ventoso con marcado descenso de la temperatura debido al ingreso de un frente frío.

Para este **lunes**, se prevé una jornada con “poca nubosidad con descenso de la temperatura”, que oscilará entre los 15 y 26 grados.

El pronóstico para este **martes** anticipa “parcialmente nublado con poco cambio de la



---

temperatura”, que irá de los 14 a los 24 grados. También se esperan tormentas aisladas en el sur provincial.

Mientras que el **miércoles** estará “parcialmente nublado con ascenso de la temperatura”, que alcanzará los 28 grados de máxima.

Fuente: El Sol